



Hamn i Senja

Desde

109 €

Hamn i Senja es un centro vacacional y de conferencias bellamente ubicado en la costa oeste de la isla de Senja, en el norte de Noruega. Desde 1994, esta histórica estación pesquera se ha consolidado como un conocido centro vacacional que ofrece una amplia gama de actividades, así como un atractivo destino de conferencias en Noruega. El nombre "Hamn" significa puerto, y Hamn ha sido un puerto seguro para muchos pescadores durante cientos de años. Ahora, los cientos de islotes e islas en el mar azul se utilizan como destino de aventura para visitantes de todo el mundo.

ALOJAMIENTO

Este alojamiento ofrece distintos tipos de alojamiento desde cómodos apartamentos y suites con cocina hasta estudios y habitaciones superiores con un interior único y una mágica vista al hermoso paisaje de Senja, . Todos los baños están equipados con ducha, WC, secador de pelo y suelo radiante.

Las cocinas de las suites y apartamentos están equipadas con un horno de microondas, hervidor eléctrico, cafetera, tostadora, nevera y congelador, lavavajillas y todo el menaje necesario para 6 personas. Las salas de estar cómodamente amuebladas, y también disponen de un televisor y una mesa de comedor y tienen una hermosa vista del puerto o del fiordo.

El acceso inalámbrico a Internet es gratuito.

Tanto en el establecimiento como en los alrededores se pueden practicar distintas actividades, como esquí, ciclismo, pesca y deportes acuáticos.

SITUACIÓN

El aeropuerto de Bardufoss es el más cercano, con un recorrido panorámico de 1,5 horas hasta Hamn. El aeropuerto de Tromsø y el aeropuerto de Evenes están a unas 3 horas en coche de Hamn.

Si tiene problemas para encontrar otro medio de transporte a Hamn, ¡no dude en ponerse en contacto con nosotros!

SERVICIOS/INSTALACIONES

El Hamn i Senja dispone de un restaurante en el muelle, con una vista fabulosa a nuestra montaña favorita Sukkertoppen y al puerto, puede disfrutar de comida tradicional y local. Prueba nuestra sopa de pescado o el pescado Bokna elaborado con el famoso skrei ártico. En verano también ofrecemos servir en el ambiente marítimo al aire libre.

Es recomendable reservar mesa con 14 días de antelación.

HABITACIONES

HABITACIÓN MINI

Esta es la categoría de habitación más pequeña con un tamaño de 12 m², con cómodas camas individuales o cama doble y una pequeña ventana que se puede abrir pero sin vistas al mar. Tendrá un bonito cuarto de baño con calefacción por suelo radiante, ducha y WC. Esta categoría de habitación no ofrece posibilidades para cocinar y lamentablemente no tiene vistas al mar.

ESTUDIOS

Habitaciones tipo estudio con baño, cocina con posibilidades de cocinar y nevera. Dos camas individuales y un sofá cama. Estas habitaciones no ofrecen vistas. Capacidad máxima: 2 personas.

SUITE 1 DORMITORIO

Las suites miden alrededor de 35 m², están cómodamente amuebladas, y cuentan con una excelente vista al puerto desde la sala de estar. Cocina totalmente equipada, amplio comedor y 1 dormitorio con baño. La mayoría de las suites tienen una terraza privada. Capacidad máxima: 2 personas.

SUITE CON DOS DORMITORIOS

Los apartamentos de 2 dormitorios, donde cada dormitorio tiene baño, tienen alrededor de 65-70 m², cómodamente amueblados y con una gran vista al puerto desde la sala de estar. Cocina totalmente equipada y un amplio comedor. La mayoría de los apartamentos tienen una terraza privada. Capacidad máxima: 4 personas.

SUITE CON TRES DORMITORIOS

Los apartamentos de 3 dormitorios, donde cada dormitorio tiene baño en suite, tienen alrededor de 65-70 m². La sala de estar está cómodamente amueblada y con una gran vista del puerto desde aquí. Cocina totalmente equipada y un amplio comedor. La mayoría de los apartamentos tienen una terraza privada. Capacidad máxima: 6 personas.

DELUXE AURORA ROOMS

Las habitaciones Aurora ofrecen magníficas vistas a un fiordo noruego y majestuosas montañas, así como una vista perfecta tanto del sol de medianoche como de la mágica aurora boreal directamente desde la cama. El amplio cuarto de baño tiene ducha y bañera. Todas las habitaciones tienen una fachada frontal completa de ventanas y una terraza privada. No hay posibilidades de cocinar en esta habitación pero hay servicio de restauración disponible.
